



Media: BERNAS

Hari: Selasa

Tanggal: 17 Desember 2013

Halaman: 1

Taman Pintar Jogja Tambah Wahana Baru

JOGJA -- Taman Pintar mendapat pengakuan dari Badan Standardisasi Nasional (BSN). Wahana permainan edukatif di Kota Jogja ini membuka wahana permainan baru berkat kerja sama dengan BSN.

Wahana yang diberi nama Zona Standar Nasional Indonesia (SNI) tersebut direstikan, Senin (16/12) kemarin, sekaligus bertepatan dengan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-5 Taman Pintar.

Deputi Informasi dan Pemasaran Standardisasi BSN, Dr Dewi Odjar Ratna Komala, menyebutkan Taman Pintar merupakan wahana yang tepat untuk memperkenalkan SNI kepada anak-anak.

Selama ini, masyarakat masih banyak yang belum paham terhadap SNI dan juga manfaat menggunakan produk berstandar SNI tersebut. "Kami melihat masih banyak masyarakat yang belum paham

apaitu SNI. Lewat Taman Pintar ini kami ingin masyarakat, khususnya anak-anak bisa lebih paham apa itu SNI," katanya.

Diharapkan Taman Pintar dapat menjadi contoh bagi wahana Pusat Peraga (Pusat) Iptek di berbagai wilayah di Indonesia. Taman Pintar tidak hanya sebatas wahana rekreasi, tapi juga edukasi yang mengeduk.

"Bagaimana wahana ini tak hanya menarik secara fisik tapi juga memiliki misi yang lebih besar yaitu mencerdaskan dan menjadikan anak didik sebagai generasi penerus bangsa yang unggul," ujarnya.

Wahana ke-47 yang dimiliki Taman Pintar ini berada di Lantai 3 Gedung Kotak. Di Zona SNI ini anak-anak bisa mengenal sejumlah aktivitas yang berkaitan dengan standardisasi dalam kehidupan sehari-hari

>> KEHAL 7

Taman Pintar

Sambungan dari hal 1

sekitar," katanya.

Pemkot sebagai pemilik Taman Pintar telah menerapkan proses pendidikan yang sesuai dengan ajaran Ki Hajar Dewantara yakni 3N yaitu *niteni, niroake, nambahi*.

"Dan kini dilengkapi dengan prinsip ATMI, yakni Amati, Tiru, Modifikasi yang ada di Taman Pintar ini," tandasnya.

Kepala Taman Pintar Yudianto Dwisutono menyebutkan, setiap tahun wahana yang dibangun di bekas Pasar Buku atau Shopping Center ini dikunjungi lebih dari satu juta pengunjung. Tak hanya dari DIY saja, pengunjung juga berasal dari berbagai daerah di Nusantara bahkan mancanegara.

Sebagai bentuk apresiasi dan rasa terima kasih, Taman Pintar mulai tanggal 16-22 Desember 2013 secara acak akan memberikan hadiah menarik bagi pengunjung yang beruntung.

Selain itu, diadakan workshop kreativitas dan pameran PAUD pada Jumat-Minggu (20-22/12) pukul 09:00-16:00 dan lomba dengan tema Pintar dan Kreatif Sejak Dini.

(ros)
ig. trihastono, S
NIP. 19690723 19

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005